

SIN CATEGORÍA

Colombia to Modify Offshore Wind Energy Auction to Foster Increased Investor Participation



Por Enrique Gánem Corvera

DIC 2, 2023

Buscar

Buscar



MEJORADO POR Google



Colombia está realizando cambios significativos en los términos de su próxima subasta de energía eólica marina para atraer a un grupo más amplio de licitadores, según el ministro de Energía, Andrés Camacho. Las reglas revisadas, que serán anunciadas oficialmente en la reunión climática COP28 en Dubai, tienen como objetivo abordar las preocupaciones planteadas por las empresas y los grupos industriales acerca de las especificaciones iniciales.

Las reglas anteriores, publicadas en octubre, fueron criticadas por las altas barreras de entrada y el requisito de que los licitadores se asociaran con una empresa estatal desconocida. En respuesta a estas preocupaciones, Camacho afirmó: «Lo que estamos lanzando ahora son las especificaciones definitivas que incluyen todas esas revisiones y que serán las reglas del juego para este proceso de asignación de áreas».

Colombia se ha fijado el ambicioso objetivo de convertirse en el primer país de América Latina en desarrollar parques eólicos marinos como parte de su transición lejos de los combustibles fósiles. El gobierno espera que atraer inversión extranjera en el sector de energías renovables ayude a acelerar esta transición.

Las modificaciones a las reglas abarcan principalmente tres áreas clave. En primer lugar, los requisitos en cuanto a experiencia de la empresa se aflojarán, permitiendo que un rango más amplio de compañías participe. En segundo lugar, se eliminarán los cargos por acceso a la información, facilitando que los licitadores interesados recopilen los datos necesarios. Por último, se ampliará la selección de posibles socios con participación estatal, ofreciendo más opciones a los licitadores.

Si bien no se mencionaron empresas específicas, Camacho sugirió que las principales empresas estatales de Colombia, incluyendo **Ecopetrol**, podrían ser socios atractivos para los negocios internacionales. Se espera que estas asociaciones, que no tienen requisitos estrictos sobre las participaciones porcentuales, fomenten la transferencia de conocimiento a las empresas estatales colombianas.

Además, el gobierno también ha flexibilizado las reglas que rigen qué empresas pueden presentar ofertas durante la subasta. Este ajuste se hizo en respuesta a los comentarios de los miembros de la industria, como explicó Camacho: «Hemos realizado ajustes... introduciendo cierta flexibilidad en cuanto a la experiencia, de manera que no solo se incluyan proyectos en ejecución, sino que también se pueda considerar la experiencia para proyectos que están comenzando su ejecución».

La subasta, supervisada por la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), es un paso significativo hacia las metas de energía renovable de Colombia. Con estos términos revisados, el gobierno espera atraer un mayor número de posibles inversores y fomentar una industria competitiva de energía eólica marina en el país.

Preguntas Frecuentes (FAQ)

1. ¿Cuándo se llevará a cabo la subasta de energía eólica marina en Colombia?

La subasta está programada para agosto del próximo año.

2. ¿Cuáles son los principales cambios en las reglas revisadas?

Los cambios incluyen flexibilizar los requisitos de experiencia de la empresa, eliminar los cargos por acceso a la información y ampliar la selección de posibles socios con participación estatal.

3. ¿Por qué fueron criticadas las reglas iniciales?

Las empresas y los grupos industriales plantearon preocupaciones sobre las altas barreras de entrada y el requisito de asociarse con una empresa estatal no identificada, lo que generaba incertidumbre.

4. ¿Por qué está interesada Colombia en desarrollar parques eólicos marinos?

Colombia tiene como objetivo ser el primer país de América Latina en desarrollar parques eólicos marinos como parte de su transición lejos de los combustibles fósiles.

5. ¿Qué empresas pueden participar en la subasta?

Las reglas revisadas permiten que una amplia gama de empresas del sector energético, públicas o parcialmente estatales, participen.

Fuentes: Thomson Reuters, Ministerio de Energía de Colombia.

MEJORADO POR Google



[« ¿Cómo saber si me quieren estafar con una transferencia? »](#)

[La escuela dominical Reaching Higher y el alcalde Harold Miller: Ejemplos inspiradores de embellecimiento comunitario en Weirton»](#)



Por Enrique Cánem Corvera

Zelosos por Buenas Renovables

Energía sostenible ahora



